



GEMEINSAME MITTEILUNG

Am Freitag, 21. April 2017, hat am Hauptsitz der Bank ein Treffen zwischen dem Betrieb und den Gewerkschaftsorganisationen mit der Teilnahme der Nationalen Sekretäre stattgefunden. Für den Betrieb waren Generaldirektor Dr. Schneebacher, Frau Dr. Coviello und Dr. Schmidhammer anwesend.

Der Generaldirektor hat nach einer ausführlichen Darlegung der aktuellen und künftigen Entwicklung der Bank sowie des Bankensektors die Absicht des Betriebes erklärt, die gewerkschaftlichen Beziehungen wieder aufnehmen und die Wiederherstellung des Vertrauensverhältnisses mit allen Mitarbeitern anstreben zu wollen. Ein erster Schritt in diese Richtung wird eine Öffnung gegenüber des Vorschlages der Gewerkschaften zur Prämie 2016 sein, über den in den vor kurzem stattgefundenen Mitarbeiterversammlungen abgestimmt wurde. Der Vorschlag muss vom VWR überprüft werden und das Ergebnis wird im nächsten Treffen vorgestellt, das für den 4. Mai anberaumt ist. Gleichzeitig zu dieser Öffnung hat der GD erklärt, die Verhandlungen zur Erneuerung des Betrieblichen Zusatzvertrages angehen zu wollen.

Wir erwarten somit das nächste Treffen, um festzustellen, ob auf diese Erklärungen nun auch die Tatsachen folgen.

24. April 2017

**RR.SS.AA. Coordinamenti Aziendali Banca Popolare - Volksbank
FABI – FIRST CISL – FISAC CGIL – UILCA**